

Zeitschrift: Vox Romanica
Herausgeber: Collegium Romanicum Helvetiorum
Band: 22 (1963)

Vorwort

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Herausgeber von Band 22 der *Vox Romanica* ist – fast ohne Einschränkungen – Professor Arnald Steiger †. Alle in diesem Band erscheinenden Beiträge sind noch von ihm zur Veröffentlichung in unserer Zeitschrift angenommen worden. Der Verlag betrachtet den vorliegenden Band als Vermächtnis des verstorbenen Redaktors und ist deshalb bestrebt gewesen, die beiden Faszikel ganz nach seinem Willen zu gestalten.

Die *Vox Romanica* wird fortgeführt werden. Für ihre künftige Gestaltung, über die eine Mitteilung am Ende dieses Bandes orientieren wird, soll wieder in vermehrtem Maße die Zielsetzung gelten, die bei ihrer Gründung wegleitend war: Als gesamtschweizerische Zeitschrift will die *Vox Romanica* die wissenschaftliche Leistung der schweizerischen Romanisten zusammenfassen und so den Lebenswillen und den wissenschaftlichen Forschungswillen der viersprachigen Schweiz zum Ausdruck bringen. Gleichzeitig sollen aber auch, in bester schweizerischer Tradition der Weltoffenheit, ausländische Gelehrte zur Mitarbeit eingeladen werden.

Der Verleger